

VILLAMAYOR DE ARMUÑA

El PP recurrirá ante el Tribunal de Cuentas de Castilla y León las 'irregularidades' del presupuesto

Denuncia "la falta de una mínima base legal" en el procedimiento, por lo que también elevará la queja ante el Procurador del Común

ENÉ | VILLAMAYOR

El Grupo Municipal Popular de Villamayor de Armuña denunciará ante el Procurador del Común la actitud que de forma continua mantiene el equipo de Gobierno con sus ediles, al no facilitarle la documentación e información necesarias sobre los asuntos municipales para su debate y posterior aprobación.

En este sentido, la oposición reprocha "el carácter dictatorial con el que se ha llevado a cabo la aprobación del presupuesto, al no habernos facilitado la documentación que justifica la propuesta llevada a pleno", reconoce el portavoz del PP, Daniel Velasco. "Es continúa la negativa y la falta de información a la que estamos sometidos, a pesar de solicitar y registrar todas las peticiones de forma oficial".

Por ello, el PP recurrirá ante el Tribunal de Cuentas de Castilla y León el presupuesto de 2018 aprobado "de forma irregular" el pasado 27 de noviembre. "Se ha aprobado inicialmente y vamos a respetar los trámites del procedimiento, por lo que presentaremos alegaciones y esperamos que nos contesten, y aunque entrará en vigor, si después alguien dice que no cumple la legalidad, habrá que retroceder".

El Grupo Popular insiste en que "si lo que se llevó a pleno era una estimación del estado actual de los gastos hay que justificarla con una mínima base legal y no meterlo como liquidación presupuestaria". Motivos por los que utilizarán "todas la herramientas legales que tengamos en nuestras manos para que se solucione o en su caso, que no se vuelva a dar esta situación".



Los ediles María Luengo, Ángel Peralvo, Daniel Velasco y Salvador Ruano. | ENÉ

LOS DATOS

Polémica

La polémica contra el presupuesto por parte de los ediles populares se centra en el límite del gasto no financiero, fijado en 4.710.683 euros. "En la documentación aportada en el informe de Intervención, no coincide el avance de la liquidación del presupuesto de 2017, porque una cosa es lo que está contabilizado y otra la estimación", insisten los populares.

Criticas

El PP volvió a reiterar "la incapacidad" del alcalde para gestionar el Consistorio, al considerar "vergonzoso que no haya informado del presupuesto y los errores que contenía, sólo nos envió después un correo electrónico con información confusa, que no estaba en condiciones de dictaminarse algo de lo que no se había informado".

ALDEATEJADA



Los mayores enseñan los juegos tradicionales

La Asociación de Mayores 'La Amistad' de Aldeatejada celebró una jornada de juegos tradicionales, en los que la petanca y la calva fueron protagonistas. Los mayores también aprovecharon para enseñar a los jóvenes. | ENÉ

SANTA MARTA DE TORMES



José Manuel Rodríguez y Juan Carlos Bueno. | ENÉ

La campaña navideña del comercio local incluye una concentración motera solidaria

ENÉ | SANTA MARTA

La Asociación de Empresarios de Santa Marta 'Quédate' ya tiene preparadas las actividades que, con la colaboración del Ayuntamiento, ha organizado para la campaña navideña con las que dinamizar las ventas del pequeño comercio y facilitar las compras a los clientes con premios y sorteos.

Con este fin celebrará la 'Jetada Motera', junto con el club local 'A 2 Ruedas', que tendrá lugar el sábado día 16 en la plaza de la Iglesia. Una concentración que cuenta con la colaboración del Consistorio y empresarios, y que tendrá carácter

solidario, ya que la recaudación del chocolate con churros y el pincho después de la ruta en moto, se destinará a las Carmelitas Teresas San José ubicadas en la localidad. Además, los niños tendrán su espacio con hinchable y toro mecánico para pasar una mañana divertida.

La campaña navideña de los comerciantes santamartinos incluye una nueva edición del concurso de escaparates, que se celebrará del 10 al 22 y todavía está abierto el plazo de inscripción, así como la decoración de las entradas, la rifa de tres cestas y el reparto de cheques regalo.

La sala 'El Tragaluz' acoge la exposición de fotografías 'París y sus gentes'

La sala 'El Tragaluz' del Edificio Sociocultural de Santa Marta acoge la exposición de fotografías 'París y sus gentes' realizadas por los vecinos Teresa P. Vega y Juan Garay. La muestra recoge una selección de instantáneas realizadas por ambos fotógrafos en sus viajes a la capital francesa, en las que se ofrecen paisajes, detalles y estampas típicas, así como rincones menos conocidos de la capital parisina. La exposición está organizada por la Asociación Fotográfica Tormes con la colaboración del Ayuntamiento de Santa Marta, y los interesados podrán visitarla en horario de mañana y tarde, coincidiendo con la apertura del centro. | ENÉ

VILLARES DE LA REINA



Cuentacuentos familiar sobre el fruto del otoño

Niños y papás de Villares de la Reina llenaron la sala de actividades del Centro de Ocio y Deporte para participar en el cuentacuentos semanal, que en esta ocasión se centró en la castaña y las tradiciones populares relacionadas con el fruto. | ENÉ